

2017年度審判委員長挨拶

東京都審判委員会 委員長 牧野明久

== ハーフ タイム ==
東京 F A 審判委員会
第 4 8 号 (2017 年 6 月)

日頃より、東京都サッカーの発展のために、審判員として、また審判インストラクターとして、ご尽力いただきありがとうございます。

今年度は、2016年度から取り組んでいる組織改革の2年目となりました。現在、東京都に登録していただいている審判員は、約2万7千人で日本の都道府県内で一番の登録者数となっています。組織改革を行う中では、昨年度まで行ってきた審判委員会の事業を見直し、できるだけ多くの審判員に対しての事業を増やし、審判委員会やインストラクターの方が指導する機会をより多く持つように考えています。その中で東京都のいろいろなカテゴリーでの試合環境が整い、東京都のサッカーの発展につながることを信じています。審判員やインストラクターの方々の協力があってこそ前進していくものですので、よろしくお願ひしたいと思います。

今年度も審判活動やインストラクター活動をしていただくにあたり、常に向上心を持ちJFAのバリューとなっている「プレーヤーズファースト・選手にとっての最善を考えること」を念頭においての活動をお願ひいたします。

2017年度 S2級、S3級開幕前研修会開催

2月19日のS2級開幕前研修会を皮切りに2017年度審判統括部の事業がスタートしました。各パートでの研修会が開催され、シーズン開幕前の準備を進めてきた審判員が熱心に受講されました。

=2017度 開幕前研修会に参加して=

2級審判員 斎藤雅也 氏

2017シーズンに向けて始まったS2級開幕前研修会では、まず参加者全員でスタンダードビデオを確認し、実際に試合で起こりうる事象に対しての考え方、判定基準の統一を図りました。

また「説得力のあるポジショニングとは？」を題材に、グループディスカッションが行われ、先輩審判員の実体験を交えた話や、普段なかなか知ることの出来ない、他の審判員の考え方を聞くことができ、自分自身の考えを整理する良い機会となりました。

最後には【審判員に求めること】についての説明

と講義があり、新シーズンに向け、身の引き締まる充実した研修会になりました。

今回の研修会で得たことを活かし、フィールドで良いパフォーマンスを発揮できるように、今後も努力をし続けたいと思います。

3級審判員 古賀 弘之 氏

4月2日に今年度の開幕前研修に参加させていただきました。研修会を通して最も印象に残ったことと同時に再度自分自身に言い聞かせた事は、正しく説得力のある判定のために、妥協せず最適なポジションを取り続ける事の重要性でした。競技者たちがプレーに集中できる環境を整える上で、この審判はしっかりと見てくれているという信頼感を得る事はとても重要です。そのためにも、考え続け、そして走り続ける事ができる集中力とフィジカルを、より高めていきたいと強く思っています。最近1つの目安である12分間走で3000mを超える事ができました。年齢とともにフィジカルの向上も厳しくなってきましたが、その分トレーニングの質と量を高めていきます。また今年度は、様々な形でアクティブ審判員向けのトレーニングを開催いただいていますので、積極的に参加し技術向上に繋げて参ります。今年度も引き続き宜しくお願いいたします。



S2級開幕前研修会のグループワークの様子

2017年度 東京都審判トレセンスタート

＝東京都審判トレセンに参加して＝

2級審判員 佐藤英樹 氏

2017年度もトレセンに参加させていただき大変感謝しています。

私は今年で48歳になり体力的に厳しくなってきましたが、トレセンに参加する事で仲間の審判員と一緒にトレーニングができ競争心とモチベーションUPを図り、トレセン以外でのトレーニングにも励みになります。また、トレセンは審判割当を受けて活動する上で大切な事を学べる場です。

【フィジカル】・【審判技術】・【審判員とのコミュニケーション】等、自分の目的を持って取り組む事で次の試合への良い準備になります。

このような場を提供して下さる方達・指導して下さる方達への感謝の気持ちを忘れず、今後もトレセンに出来る限り参加して審判活動をしていきたいと考えます。



S2, S3級合同フィジカルトレセンの様子



S2級プラクティカルトレセンの様子

＝東京都インストラクターセミナーに参加して＝

3級インストラクター 吉川 宏 氏

S13を取得して4年目のシーズンを迎えました。主にアセッサーとして活動させて頂いておりますが、未だ諸先輩方の指導やアドバイスに感嘆するばかりです。インストセミナーは月一回行われ座学、グループディスカッション、ビデオクリップ、またプラクティカルトレーニングと多岐に亘ります。今年も各リーグや大会が開幕しており、セミナーで培った技術やノウハウを活かして審判員の皆様へ還元出来ればと考えています。また、インストラクター同士の切磋琢磨が審判員のレベルアップに繋がると信じてやみません。各自、目標に向かって邁進していきましょう！

3級審判員 池 克 氏

先般、フィジカルトレーニングに参加いたしました。上級の方と共にトレーニングをすることができ非常に有意義でした。上級の方の筋肉に驚き、またストレッチやインターバル走・クーパー走では、柔軟性やフィジカルにおける自己課題を肌で感じる事が出来ました。ストレッチでは実際に身体を柔らかくする方法を学び、今後活かしていきたいです。今般、多くの刺激をうける機会になり、私自身も上級を目指すべく積極的にトレーニングに参加し、正確にプレーを見極めるべく基礎となるフィジカルのさらなる強化に努めたいです。東京の審判員は日本一と常に言われ続けることができるように、引き続き皆さまと研鑽していきたいと思っております。



インストラクターセミナーでのグループワーク

S3級更新講習会

- ◆7月29日(土曜日) 立川たましんRISURU大ホール A11:30~15:30 B17:00~21:00
- ◆7月30日(日曜日) パルテノン多摩 C12:00~16:00
- ◆8月27日(日曜日) 品川きゅりあん大ホール D11:20~15:20 E16:30~20:30

S2級競技規則伝達研修会

- ◆7月17日(祝・月曜日) 代々木オリンピック記念青少年総合センター 18:30~20:30